



Le nombre de personnes infectées au Coronavirus au Cameroun vient de passer officiellement à 284.

C'est le ministre de la santé publique, le Dr Manaouda Malachie, qui l'a indiqué via un message twitter. Le nombre des cas augmente et le rythme des contaminations s'accélère. Autre donnée inquiétante, le nombre de cas de contaminations réelles pourrait être bien supérieur à celui qui est donné en temps par autorités sanitaires. Plusieurs potentiels infectés, venant de l'étranger, ont fui la quarantaine de 14 jours et se cachent désormais dans les familles.

Pour restreindre la circulation des personnes afin de contenir la propagation du coronavirus dans le pays et tenter d'endiguer la diffusion du virus, les experts du domaine de santé exigent une mise sous cloche « totale » de la population.

« C'est un confinement total et absolu de l'ensemble de la population dont nous avons besoin, à l'instar des mesures déployées en Chine », estime un acteur du domaine de la santé.

« Il faut clairement serrer la vis. C'est la seule solution pour enrayer cette pandémie et empêcher d'avoir un scénario à l'italienne », ajouta-t-il.

« Les médecins mesurent les conséquences d'une mesure de confinement total et les contraintes que cela imposera à la population mais nous ne pouvons laisser les soignants et les patients mettre leur vie en danger », conclut-il.